
應對疫情對議會運作影響 
要求引入及使用網上會議 

 
新型冠狀病毒疫情出現第三波，雖然有回落趨勢，但港大醫學院院長梁卓偉預計秋冬季將出現第

四、五波疫情，故很有可能繼續影響區議會大會、委員會及工作小組的正常運作。觀乎不少大學

和中學都已將課堂改用網上進行，以應對疫情對課堂的進度的影響，區議會秘書處亦應採取同樣

方式協助區議會舉行會議。因此，我們有以下提問及要求： 
 
1. 現時會議常規有否禁止以區議會大會、委員會或工作小組以網上會議形式舉行? 
2. 深水埗區議會秘書處有否研究過網上會議的技術和安排? 
3. 如有關工作小組、委員會的主席因疫情而決定改以網上形式舉行會議，深水埗區議會秘書處會
否作會議紀錄、邀請部門代門出席等支援？如不會，原因為何？ 
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